

## ABSTRAK

**Rara Oktavia (12040089): Analisa Makna Ekspresi Tindak Tutur di dalam Film *Despicable Me*. Skripsi: Pendidikan Bahasa Inggris Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan STKIP PGRI Sumatera Barat. Padang. 2016**

Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi bentuk-bentuk dari *Expressive Illocutionary Acts in Despicable Me movie*. *Expressive illocutionary acts* ini adalah tindak tutur dari seseorang yang mengungkapkan perasaannya melalui ujaran yang diujarkannya. Peneliti memilih untuk menemukan *expressive illocutionary acts* ini di dalam sebuah karya sastra berbentuk film. Film yang dipilih adalah *Despicable Me* karena di dalam film ini banyak ditemukan ujaran yang termasuk *expressive illocutionary acts* tersebut. Di dalam penelitian ini, peneliti menggunakan content analysis disain. Disain ini bertujuan untuk melihat makna yang terkandung di dalam sebuah ujaran. Untuk mengumpulkan data, peneliti menggunakan metode *observation* dengan teknik SBLC. Metode dan teknik ini merupakan cara untuk mengumpulkan data dengan cara melakukan observasi terhadap film tersebut, dan peneliti sebagai partisipan tidak langsung. Selanjutnya, dalam menganalisa data, peneliti menggunakan *referential identity method* dengan *competence-in-dividing* teknik. Peneliti secara langsung melakukan analisa data berdasarkan pengetahuan atau mental peneliti serta berdasarkan konteks yang ada di dalam film tersebut. Hasil dari penelitian ini berupa bentuk-bentuk dari *expressive illocutionary act*. Peneliti menemukan beberapa bentuk dari *expressive illocutionary acts* di dalam film *Despicable Me*. Berdasarkan tiga teori yang digabungkan, peneliti menemukan sebelas bentuk dari *expressive illocutionary act*. Bentuk-bentuk itu seperti *joy, greeting, dislike, apologize, deplore, thanking, accepting, welcoming, like, sorrow, pleasure*. Masing-masing bentuk ini memiliki maksud tertentu berdasarkan konteks yang ada di dalam sebuah percakapan. Peneliti telah melakukan analisa terhadap tiap-tiap bentuk dari *expressive illocutionary acts* tersebut.